

Liebe Ehemalige!

Mai 2007

Liebe Freunde der Ziehenschule!

Nach zahlreichen ermunternden und auffordernden Gesprächen mit Ehemaligen gerade in den letzten Monaten, sieht die Ziehenschule die Zeit reif, sich nach langer Zurückhaltung an ihre ehemaligen Schüler und Lehrer zu wenden. Mit zunehmendem zeitlichem Abstand vom Abitur wächst nicht selten der Wunsch, wieder Kontakt zur ehemaligen Schule und vor allem zu den ehemaligen Mitschülern aufzunehmen. So mancher freut sich, wieder einem Schulkonzert in unserer schönen Aula beizuwohnen, eine Theateraufführung zu erleben, anlässlich eines Abiturjubiläums durch die Schule geführt zu werden und Erinnerungen wach werden zu lassen.

Wir vom *Verein der Freunde und Förderer der Ziehenschule* freuen uns über alle, die ihre Schulzeit in guter Erinnerung haben und spüren, dass ihre Schulzeit Spuren hinterlassen hat. Interesse und Engagement unserer Ehemaligen sind an der Schule hochwillkommen. Ehemalige Schüler haben in der langen Geschichte des *Verein der Freunde und Förderer*, der seit 1923 existiert, stets ihr Wissen, ihre Erfahrung zum Segen der nachfolgenden Schülergenerationen eingebracht. Das kann durch Ihre Unterstützung besonderer Projekte mit Rat und Tat geschehen; das kann erfolgen durch Mitarbeit im Verein, dessen Aufgabe es ist, das gespendete Geld mit Augenmaß zum Wohle der Schule, d. h. der Schüler, bereitzustellen. Darüber hinaus wissen unsere Schüler es zu schätzen, Einblick in interessante Berufe, Betriebe zu bekommen und in Fragen der Ausbildung und Berufswahl kompetente Berater aus der Praxis zu finden. Nicht zuletzt braucht die Schule in der derzeitigen Umbruchsituation im öffentlichen Bildungswesen Berater und Unterstützer. So können Sie helfen, dass unsere derzeitigen Schüler möglichst viel Positives für Ihr Leben mitnehmen.

Sie finden Lesenswertes zur Ziehenschule unter www.ziehenschule.de, zur Tätigkeit des *Vereins der Freunde und Förderer der Ziehenschule* unter www.ziehenfreunde.de.

Ein Forum für Ehemalige finden Sie unter www.ziehen-abi.de.

Und was kann der *Verein der Freunde und Förderer der Ziehenschule* für Sie tun?

- Möchten Sie wissen, welche Wege die Ziehenschule heute beschreitet? Die Ziehenschule gibt regelmäßig ein Jahrbuch heraus, das Sie auf Wunsch zugeschickt bekommen.
- Plant Ihr Jahrgang ein rundes Abiturjubiläum? Die Ziehenschule freut sich, wenn Sie Ihre alte Schule sehen möchten und hilft bei der Organisation.
- Interessieren Sie die Termine der Konzert- und Theateraufführungen? Sie werden rechtzeitig darüber informiert. Vielleicht können Sie es sogar einrichten zu kommen.

Wenn Sie die Verbindung mit Ihrer Schule wieder intensivieren möchten und Sie sich entschließen, Mitglied im *Verein der Freunde und Förderer der Ziehenschule* zu werden, freuen wir uns.

Wir freuen uns über Ihre Antwort und Anfragen unter info@ziehenfreunde.de


Oberstudiendirektor


Vorsitzende des Vereins der Freunde und Förderer

Übrigens: im Jahre 2013 feiert die Ziehenschule ihr hundertjähriges Jubiläum, hoffentlich gemeinsam mit vielen, vielen Ehemaligen!